

# 祝「第1回 藤田医科大学看図アプローチ研究会」開催！

まずは、会場となった藤田医科大学の外観からです。  
(中庭の池ではカルガモさんたちが出迎えてくれました。)

NHK・E テレ (2023.5.17 放映) でも紹介されていますのでご存じの方も多いと思いますが、日本の医療教育の最先端を切り拓いている大学です。

藤田医科大学ではすでに看図アプローチが導入されており立派な成果をあげています。藤田医科大学には看図アプローチを熟知した先生もおられますが、今回、6名の先生方の参加を得て「第1回目」の看図アプローチ研究会を開催することができました。

次のようなプログラムで行われました。

1. きゅうちゃん看護物語の基礎となる看図作文の指導法
2. きゅうちゃんの石田ゆき流活用法

【その1】出席確認

3. きゅうちゃんの石田ゆき流活用法

【その2】きゅうちゃんデジタル絵本

…これに、鹿内信善先生の「ビジュアルテキストと発問のつくり方」ワークショップです。

もともと看図アプローチに関心の高い先生方ばかりですので、研究会のまとめでは、「実際の授業で今日学んだ看図アプローチをどう活用するか」という議論が自然に生まれました。

藤田医科大学の先進的な取り組みをサポートできるように、わたしたちも看図アプローチ実践と研究をさらにすすめていきたいと思います。

